## Política de privacidad del solicitante de International Paper

En International Paper, nuestro enfoque de privacidad y protección de datos comienza con nuestros valores: nos comprometemos a hacer lo correcto, por las razones correctas, todo el tiempo. Apoyamos a las comunidades en las que vivimos y trabajamos y siempre estamos buscando personas interesadas en explorar las infinitas posibilidades de una carrera en International Paper.

Esta Política de privacidad del solicitante le informará sobre la manera en que International Paper tratará y protegerá los datos personales que usted envía cuando solicita trabajo a través de este sitio web.

## Los tipos de datos que procesamos

Esta política se aplica a los datos de la solicitud de empleo que envía a International Paper, como:

- · Información de contacto (por ejemplo, nombre, domicilio, dirección de correo electrónico, número de teléfono)
- Experiencia laboral anterior (por ejemplo, historial laboral, información de autorización laboral, historial educativo, certificaciones)
- Datos personales contenidos en su currículo o carta de presentación que elija proporcionarnos para nuestra consideración
- · Tipo de empleo deseado, disponibilidad de reubicación u otras preferencias laborales
- Nombres y datos de contacto para referencias (obtenga el consentimiento de las referencias antes de proporcionar sus datos de contacto a IP)

#### Por qué recopilamos y utilizamos sus datos personales

International Paper recopila y utiliza sus datos personales para determinar sus calificaciones para el empleo y para llegar a una decisión de contratación. También recopilamos sus datos personales para cumplir con las leyes y regulaciones aplicables, tales como las leyes relacionadas con la evaluación de aquellos que buscan empleo o para defendernos en caso de reclamaciones al amparo de dichas leyes. Algunas partes relevantes de sus datos personales, si se le contrata, también se usarán para establecer un registro básico de empleo. No recopilamos ni utilizamos los datos personales que presenta como solicitante de empleo para fines que no sean determinar su elegibilidad para el empleo o ayudar a International Paper a ejercer sus derechos legales para respaldar cualquier reclamo o defensa.

## Cómo recopilamos datos personales sobre usted

La mayoría de los datos personales que International Paper recopila sobre usted se obtienen directamente de su solicitud o currículo y se almacenan en servidores ubicados en los Estados Unidos. Donde esté legalmente permitido, también podemos recopilar datos sobre usted de parte de terceros, con el fin de: (a) verificar datos sobre sus credenciales, como la educación y empleo anterior, (b) hacer un seguimiento de las referencias que pueda proporcionar, y (c) realizar investigaciones de

antecedentes, cuando lo permita la ley. International Paper recopila dichos datos de parte de terceros solo con su conocimiento y autorización.

#### Divulgación de sus datos personales

El acceso a sus datos estará restringido a los empleados de International Paper y agentes designados que tengan la necesidad de conocer los datos específicos para cumplir con sus responsabilidades en relación con el reclutamiento o con asuntos legales relacionados con el empleo. Las personas con acceso a la información del solicitante podrían incluir a nuestro departamento de Recursos Humanos y los gerentes de contratación. Sus datos personales podrían ser utilizados para tomarlo en cuenta para otras oportunidades en International Paper además de las que usted haya solicitado. Si no desea ser tomado en cuenta para otros puestos, contáctennos en My-Privacy@ipaper.com.

En cumplimiento con las leyes aplicables en los Estados Unidos y otros países, también podríamos revelar sus datos a entidades gubernamentales tales como las agencias autorizadas para la revisión y aplicación de leyes de igualdad de oportunidades o de orden público.

#### Su elección

Procesamos los datos del solicitante debido a que es necesario para la realización de un contrato o parte de los pasos para celebrar un contrato. Al solicitar un puesto en International Paper, usted accede a que utilicemos sus datos personales para reclutamiento y, si se le contrata, para propósitos laborales.

Proporcionar sus datos personales a International Paper es voluntario. Sin embargo, si no proporciona todos los datos solicitados en su solicitud, nuestra capacidad de considerarlo para un empleo puede ser limitada.

## Su acceso a sus datos personales

Una vez que haya establecido una cuenta a través de este sitio web, tendrá acceso en línea para corregir o actualizar los datos que contiene al iniciar sesión en la página web de solicitud de empleo de International Paper.

## Leyes aplicables

International Paper se compromete a cumplir con los requisitos de protección de datos en los países en los que opera. Cada filial de International Paper debe garantizar el cumplimiento de todos los requisitos de protección de datos en su país de operación.

## Solicitantes de la Unión Europea

Sus datos personales se almacenarán en bases de datos que forman parte del sistema global de gestión de información de recursos humanos de International Paper ("Global HRIS"), que es el sistema principal de registro de datos personales de empleados y solicitantes. Sin embargo, también podrán utilizarse archivos manuales para la gestión y el almacenamiento de los datos personales. Además, tomamos precauciones especiales para tratar con los datos personales de los solicitantes que la ley define como sensibles.

Los datos personales en Global HRIS de International Paper se mantienen en servidores que pueden estar ubicados en los Estados Unidos o en aplicaciones basadas en la nube que no están ubicadas en Europa. Es posible que las leyes fuera de Europa no proporcionen el mismo nivel de protección de datos en comparación con el país en el que originalmente proporcionó sus datos de solicitante. Sin embargo, cuando International Paper transfiere sus datos personales a destinatarios en otros países, incluido Estados Unidos, protegemos su información y la transferimos de acuerdo con las leyes aplicables.

Si se encuentra en el Espacio Económico Europeo o Suiza, tomamos medidas afirmativas para cumplir con los requisitos legales aplicables y para garantizar una protección adecuada para la transferencia de datos mediante Contratos modelo, entre otras protecciones.

También puede tener derechos según las leyes de protección de datos aplicables para ver los datos personales que International Paper mantiene sobre usted y para corregir o eliminar datos personales inexactos. También puede tener derecho a oponerse al procesamiento de datos personales en algunas circunstancias. Si desea solicitar acceso a sus datos personales o ejercer algún derecho en virtud de las leyes de protección de datos, comuníquese con el Abogado de Privacidad de Datos de la Unión Europea de International Paper en <a href="My-Privacy@ipaper.com">My-Privacy@ipaper.com</a>.

#### Garantías

International Paper utiliza medidas administrativas, técnicas, físicas y de personal adecuadas para proteger sus datos personales contra pérdida, robo y uso o modificación no autorizados.

## Almacenamiento de sus datos personales

International Paper guarda sus datos personales únicamente durante el tiempo necesario para lograr los propósitos descritos y para cumplir con las leyes aplicables en relación con la evaluación de los solicitantes de empleo y periodos de retención de datos especificados por la ley. Después de este periodo, sus datos son borrados o archivados, a menos que se requieran para cumplir con obligaciones legales.

#### **Comunicaciones de International Paper**

International Paper puede comunicarse con usted, utilizando los datos de contacto que ha proporcionado, con el fin de responder a su solicitud para un trabajo o trabajos en particular. Además, se le notificará acerca de nuevos empleos que concuerden con sus preferencias y otros eventos y anuncios si selecciona estas opciones dentro de la cuenta que establezca.

#### Consultas o preguntas

Si tiene preguntas o inquietudes sobre las políticas y prácticas de International Paper para el manejo de los datos personales del solicitante recibidos a través de este sitio web, puede comunicarse con nosotros en My-Privacy@ipaper.com.

# Cambios a esta política

De vez en cuando, International Paper puede revisar esta Política de privacidad del solicitante. Si lo hacemos, también cambiaremos la fecha mostrada a continuación. Le recomendamos que visite periódicamente este sitio web para conocer la versión más reciente de la Política de privacidad del solicitante.

# Consentimiento para procesar datos personales.

Los datos que proporcione se utilizarán en función de su consentimiento a las disposiciones de esta política.